

tenemos algunos elementos de ambos, pero esto es difícil de clasificar en cualquiera. Nosotros tratamos de tener nuestro propio sonido y estilo al escribir las canciones.

**Que piensan sobre el satanismo & ocultismo ? Creen en esto ?**

Yo encuentro el satanismo y el ocultismo interesante, pero yo no creo en ninguna religión. Personalmente yo siento que adherirnos a una religión o poder supremo para justificar nuestras acciones es un pecado de debilidad. Yo tomo mis propias decisiones, con mi mente, para mi causa y yo creo mis propias consecuencias.

**Háblanos sobre las líricas, Quien las escribe ? De donde toman la inspiración ?**

Diabolical slaughter escribe la mayoría de las líricas, pero sythe ocasionalmente contribuye también. Ellos toman la mayoría de su inspiración de esta mierda loca del armageddon, ellos hablan sobre lo que todos pensamos.

**Están utilizando algún otro instrumento? (Teclados, guitarra acústica, etc).**

Nosotros estamos usando algunos otros instrumentos. Empleamos guitarra acústica en todas las realizaciones. Apocalyptic warlord usa una variedad de tambores bizarros y gongs, los cuales él incorpora cada vez de puede. Diabolical slaughter usa algunos diferentes tipos de técnicas vocales. voces altas, voces bajas, cantando él lo hace todo muy bien. En "Diabolosis" hay una viola y un piano y en nuestra producción que viene. Nosotros tratamos de usar todo con lo que podamos mejorar el estilo de nuestras canciones.

**Tienen planes para el futuro ?**

Yeah, nosotros recientemente terminamos de grabar nuestro mini CD "Threshold of the usurper", el cual deberá estar hecho por tarde en verano o por temprano en otoño. Este contiene cuatro nuevos temas y un cover de MERCYFUL FATE "Black Funeral". Nosotros estamos

trabajando en un nuevo material para un posible larga duración. Después de esto realmente nos gustaría hacer una gira como te mencione anteriormente. Nosotros también trataremos de pensar "Dibolosis" en vinilo.

**Que conoces sobre la escena Colombiana ?**

Zines principalmente, Pagan Majesty, "Zepillin", Metal cultura zine, Abyss, Ritual, Sifilico zine, y Hell zine son algunos que me vienen ahora a la mente, oh yeah... nosotros conocemos también a Carlos Zapata.

**Como Head Not Found de noruega se contacta con vosotros ? Es un buen label ?**

Nosotros en cierta manera nos contactamos con él. Nosotros le enviamos una copia de "Visions..." para ver si metalion podría hacer un comentario de este en su zine "Slayer". El escribo y dijo que estaba interesado en trabajar con nosotros. Head Not Found es un muy bueno label, así después hicimos un trato justo, y nosotros tenemos un profundo respeto por metalion.

**Ultimo comentario.**

No olviden enrolarse en "Necrocult" el club de fan de USURPER. consigue una t-shirt, noticias bimensuales, grabaciones raras y todo tipo de promos.

**POSGUERRA**

Esta magnifica banda de Death Thrash Core Metal de Envigado esta conformada por: Andrés, Juancho, Jhony y Wilfer, ellos se iniciaron musicalmente en la banda SIQUIATRÍA, eso fue en el año de 1988, el proyecto duro 1 año con quien sacaron un rehearsal y realizaron un concierto con las agrupaciones: FOSA COMUN y TINIEBLAS, hoy desaparecidas. De allí el vocal ingresa a las filas del ejercito, en el 89, y cuando regresa Juancho y Jhony tenían montado POSGUERRA, con una nueva cara ahora tocando Death que fue el

genero que realmente los lleno pues en SIKIATRIA tocaban Thrash. El único que no deseo continuar fue Oscar "Care Pig" bajista, y se quedaron sin bajo por un tiempo, entonces decidieron grabar un rehearsal con los temas que tenían montados y algunos plagios,

luego ingresaría a tocar el bajo Joani y con el dieron varios conciertos y sacaron el Live-Tape **Posguerra Muerte**, posteriormente Joani deja la banda por lo cual entran a buscar un nuevo bajista sin que nadie encajara en este puesto.

Kamilo se integro a las cuatro cuerdas como músico invitado para grabar su demo **Ecocidio** y finalmente entra Andrés Nieto completando la formación actual. Ahora están ensayando 3 temas que tienen planeado sacar en un sencillo con las canciones: "Autodestrucción", "Anónimo" y "Putrefacción". Será grabado en el Hangar Musical y lo financiara Morbida Producciones.

La filosofía de esta gran banda esta basada en temas ecológicos que es realmente lo que nos concierne en esta época de caos, también hablan en sus líricas de la nauseabunda política y de las incurables llagas de la guerra. Su actual line-up es:

Wilfer Estrada	voz
Andrés Nieto	bajo
Juan Cardenas	guitarra
Jhony	batería

Aun se puede conseguir su demo **Ecocidio**, un debut profesional con excelente presentación y cassette original, son 7 canciones sin limite de brutalidad: "9.9 grados ritcher", "hecatombe", "ecocidio", "conflagración", "crápulas del poder", "smog" y "mi menor". Actualmente estan trabajando en su CD que posiblemente saldrá con Alcoholic Rec.

WILFER ESTRADA  
A.A. 81203  
Envigado - Antioquia  
COLOMBIA